

Synthèse de l'Assemblée Générale de Découverte Sainte-Baume

du 18/06/2022

Ouverture de l'Assemblée Générale à 15h30

Quorum atteint

Ouverture de la séance par Madame Carine Paillard, Maire du Plan d'Aups.

L'Assemblée Générale se tient en présence de François Brougher et Jean-Marie Casals, fille et fils de Charles Casals dont l'Espace portant son nom est inauguré ce 18 juin à l'issue de la réunion.

Déroulement de la séance

- Rapport moral (Duparchy), approbation rapport moral : 1 abstention

- Rapport d'activité :
 - Point sur les balades (13)
 - Point sur les journaux notamment le futur 48
 - Présentation du nouveau site
 - Présentation du projet *Leader*

- Rapport financier de 2021, la présentation des prévisions pour 2022 n'a pas été présentée elle sera communiquée ultérieurement aux adhérents, donc pas de vote mais un quitus pour la gestion.

- Divers :
 - Un expert-comptable sera prévu pour contrôler la gestion des comptes
 - Nécessite d'obtenir l'agrément académique pour l'accueil de scolaires
 - Conseil d'administration :

La cooptation par le CA de Découverte Sainte-Baume de Madame Marielle Serre et de Monsieur André Paillaux est ratifiée par l'Assemblée Générale. Après démission et réélection des membres renouvelables le CA est reconduit.

Sont élus membres bienfaiteurs Madame Françoise Brougher et Monsieur Jean-Marie Casals, les enfants de Charles Casals membre co-fondateur de Découverte Sainte-Baume.

Séance close avec la présentation par Monsieur ClaudeCarbonnell, membre du CA de Découverte Sainte-Baume, chargé des productions audio-visuelles, du DVD édité par DSB, « Le voyage de Monsieur Boutarel à la Sainte-Baume ».

La séance est levée à 16h45